

	<p><b>Entrega el INE constancias hoy.</b> Este domingo, el INE celebrará una sesión solemne para entregar constancias de mayoría a los ganadores del Proceso Electoral del Poder Judicial de la Federación, iniciando con las nueve candidaturas más votadas para ministras y ministros de la Suprema Corte.</p>
	<p><b>Acumula Corte más de mil 200 pendientes.</b> Los nueve ministros que integrarán la Suprema Corte, tras la elección del 1 de junio, deberán resolver casos clave como los adeudos fiscales de empresas de Ricardo Salinas Pliego, el cobro de IVA a maquiladoras en transacciones virtuales y el amparo contra el Banco de ADN, por posibles violaciones a la privacidad y protección de datos.</p>
	<p><b>"La operación del programa de Salud Casa por Casa..."</b> El programa Salud Casa por Casa se usa con fines políticos en zonas donde Morena busca más apoyo, acusó Éctor Jaime Ramírez Barba, secretario de la Comisión de Salud en la Cámara de Diputados.</p>
	<p><b>Pese a indicios, ningún aspirante a juzgador será sancionado por violencia de género.</b> El INE detectó posibles vínculos de algunos candidatos judiciales con delitos de violencia de género, pero no pudo confirmar su alcance por falta de respuesta de autoridades. Así lo informó Claudia Zavala, presidenta de la Comisión de Igualdad de Género y No Discriminación.</p>
	<p><b>Espaldarazo a Aguilar.</b> La presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que el pueblo de México "es sabio" al elegir a Hugo Aguilar Ortiz, indígena mixteco, como presidente de la Suprema Corte. Desde Tlaxcala, destacó que el país vive un cambio profundo y que ahora "será el mejor Poder Judicial".</p>